

AIHK Mit Nein-Parole zum Mindestlohn

Die Aargauische Industrie- und Handelskammer (AIHK) setzt sich engagiert gegen die Mindestlohninitiative ein. Der Vorstand hat einstimmig die Nein-Parole beschlossen. Ein Mindestlohn von 22 oder heute bereits 23 Franken pro Stunde wäre der höchste Mindestlohn weltweit. Er würde zahlreiche Arbeitsplätze gefährden, schreibt die Aargauer Handelskammer. Die Nein-Parole hat die AIHK auch für die Mundart im Kindergarten beschlossen. Für Ja plädiert der Vorstand beim Kampfflugzeug Gripen und bei der medizinischen Grundversorgung. (AZ)